

Gottes große Hand“

Wir feiern auch dieses Jahr wieder einen bunten Familiengottesdienst und besinnen uns auf die positiven Dinge, die wir erlebt haben. Gottes Hand mag uns oft auch vor Schlimmerem behütet haben.

Die Natur konnte in besonderer Weise aufblühen und so kann im Herbst vermutlich die ein oder andere gute Ernte eingefahren werden.

Wenn es mit den dann aktuellen Coronavorschriften machbar ist, wollen wir, wie jedes Jahr nach dem Gottesdienst gemeinsam Eintopfessen und uns von diesem ganz besonderen Jahr erzählen.

